

## Pressemitteilung des Orsamtes Borgfeld

Der Vorplatz des Jugendfreizeitheims Borgfeld an der Daniel-Jacobs-Allee soll umgestaltet werden. Erste Pläne wurden bereits auf der Sitzung des Beirates Borgfeld im Januar 2011 vorgestellt. Danach ist geplant aus der derzeit recht triste anmutenden 500 qm großen Fläche einen Treffpunkt mit multifunktionaler Nutzung zu machen. Im Rahmen einer **Informationsveranstaltung des Orsamtes Borgfeld am Montag, 14. März 2011, um 19 Uhr in der Fleetstube der Bremer Heimstiftung, Daniel-Jacobs-Allee 1 in Borgfeld** sollen nun die Anwohner beteiligt werden. „Uns ist eine frühzeitige Einbeziehung und eine Akzeptanz der Anwohner sehr wichtig“, erklärte dazu Borgfelds Ortsamtsleiter Gernot Neumann-Mahlkau. Die Planungen gehen auf einen umfangreichen, Beteiligungsprozess mit den Jugendlichen aus dem Freizeitheim und dem Koordinator Jugendfreizeiteinrichtungen (DEUTSCHES ROTES KREUZ) sowie dem Mitarbeitern der Vaja (Verein zur Förderung akzeptierender Jugendarbeit e.V.); zurück. Diese haben ihre eigenen Vorstellungen eingebracht, die von dem Planungsbüro Schwagereit in Form gegossen wurden. Vorgesehen ist danach neben Basketballkörben, Fußballtoren, Ballfangzäunen und Klettermöglichkeiten auch ein Sitzunterstand. Die genaue Lage der einzelnen Aufbauten ergeben sich aus dem anliegenden Plan. Anwohner und Interessierte sind herzlich eingeladen, an der Informationsveranstaltung teilzunehmen und ihre Meinung einzubringen.

Bei Rückfragen stehe ich unter 0421/3613087 zur Verfügung.

Gernot Neumann-Mahlkau  
Ortsamtsleiter Borgfeld